

Los jóvenes y el servicio militar obligatorio

Escrito por hector luis manchini

Domingo, 04 de Mayo de 2014 15:44 - Actualizado Lunes, 05 de Mayo de 2014 18:09

Con fecha 02/05/2014 en el diario Rio Negro Online bajo el título "Jóvenes a la deriva" el periodista James Nelsón dice "Bien que mal el servicio militar obligatorio ayudaba a llenar el vacío enfrentado por muchos adolescentes que carecían de los conocimientos y conexiones personales que les hubieran permitido conseguir un empleo permanente aceptable...Que tantos varones jóvenes se sientan atraídos por arquetipos primitivos presuntamente obsoletos puede considerarse deplorable, evidencia del fracaso del sistema educativo no sólo de la Argentina sino también de todos los demás países, pero puesto que la evolución tardará en producir los cambios que tantos creen deseables, sería peligroso limitarse a lamentarlo. A menos que una sociedad se las arregle para encauzar la energía instintiva de los varones jóvenes para que sea constructiva, no podrá ser sino destructiva, como ha resultado el caso últimamente tanto aquí como en muchas otras partes del mundo."

Los argumentos precedentes destacan dos elementos a saber: 1) que si bien el servicio militar obligatorio no es la salida ideal constituye una ayuda para seguir conectado a la sociedad para aquellos jóvenes que no trabajan ni estudia. 2) Hay que evitar que la energía instintiva de los varones jóvenes se encauce para objetivos destructivos.

Así el retorno al servicio militar obligatorio sea quizás la única manera efectiva, y comprobada durante años, para lograr sacar a los jóvenes del delito, la droga y la muerte en que hoy están inmersos y ayudar a ubicarlos en una senda que los lleve a realizarse positivamente.

En este punto merece destacarse que Honduras ha incorporado a la vida militar a jóvenes de 14 a 18 años con el objetivo de alejarlos de las pandillas y así en los cuarteles se les enseña "valores" y "educación sexual".

En total en el cuartel donde se incorporaron los jóvenes hay 152 reclutas, hombres y mujeres que participan del programa "Guardianes de la Patria", patrocinado por el ejército, el gobierno y grupos religiosos con el fin de alejarlos de las "maras" o "pandillas que han sumido a Honduras en la violencia más extrema destacándose que la delincuencia juvenil es una de la principales causas del récord que ostenta Honduras como el país con la tasa de homicidios más alta del mundo, 79 por cada 100.000 habitantes...(Ver diario Río Negro, del 03/05/2014, pag. 22).

Sin duda que algo hay que hacer con la violencia juvenil en Argentina antes de ser Honduras y el servicio militar obligatorio tiene como ventaja respecto de cualquier otra alternativa que fue

Los jóvenes y el servicio militar obligatorio

Escrito por hector luis manchini

Domingo, 04 de Mayo de 2014 15:44 - Actualizado Lunes, 05 de Mayo de 2014 18:09

una experiencia positiva que se llevó a cabo durante años, es decir esta comprobada por los hechos y su eliminación estuvo determinada por mezquinos intereses políticos partidarios que llevaron a la juventud al caos y la anarquía peligrosa donde hoy mueren y matan sin ningún futuro la inmensa mayoría que carece de padrinos o poder económico para estudiar o conseguir un trabajo digno.

Así la situación no da para más y amerita considerar al servicio militar obligatorio como una salida válida para otorgarle a los jóvenes del país una ayuda para encontrar la senda de las realizaciones constructivas